



"Todo el mundo habla de paz, pero nadie educa para la paz, la gente educa para la competencia y este es el principio de cualquier guerra. Cuando eduquemos para cooperar y ser solidarios unos con otros, ese día estaremos educando para la paz." Maria Montessori.

CIRCULAR N° 6

Santiago, 07 de agosto de 2024

Estimadas familias,

Junto con enviarles un cordial saludo y esperando hayan tenido un buen inicio de semestre, nos comunicamos con ustedes, para mantenerlos informados de las actividades que vienen durante el próximo período.

CAMPAÑA DEL BUEN TRATO

Nos complace informarles que el Centro de Estudiantes, CECEM, ha propuesto realizar una campaña del Buen Trato para los y las estudiantes de nuestro colegio. Para esto, se han diseñado y planificado diversas actividades y espacios de reflexión y diálogo que permitan internalizar la importancia del buen trato y cómo cada uno de nosotros puede contribuir a un entorno más positivo. Estas actividades se estarán realizando en el transcurso de este mes. Los invitamos a conversar en casa acerca de este tema y así apoyar esta importante iniciativa que nace de los propios estudiantes del colegio. Creemos firmemente que, trabajando en conjunto, podemos construir un entorno más amable y respetuoso para todos.

PENTATLÓN

Queremos contarles que los días **miércoles 28 y jueves 29 de agosto**, se realizará como cada año, el Pentatlón en nuestro colegio. Esta actividad diseñada por el departamento de Educación Física, está enfocada a todos los estudiantes de los ciclos Salón, Aldea y Comunidad. El objetivo es que los niños, niñas y jóvenes participen en diferentes pruebas deportivas de atletismo, fomentando así la actividad física, incentivando la colaboración y trabajo en equipo, otorgando la oportunidad de potenciar y desarrollar diversas habilidades deportivas en un ambiente de respeto y participación.

CONMEMORACIÓN NATALICIO DE MARÍA MONTESSORI

El día 31 de agosto de este año se cumplen 154 años del nacimiento de María Montessori. Cada año para esta fecha, en todos los colegios Montessori del mundo se recuerda la historia de esta mujer italiana quien fue pedagoga, médico y antropóloga, y que nos dejó un gran legado en educación. El método y difusión de sus ideas lleva más de un siglo de implementación en distintas latitudes, lo cual es una expresión de la vigencia de su filosofía y metodología de enseñanza aprendizaje. Este año en nuestro colegio, tendrá lugar el día viernes 30 de agosto, y en cada ciclo se realizará una actividad de acuerdo a las edades de los estudiantes, para recordar quién fue y expandir su aporte en la historia.

REUNIONES DE CURSO RECIÉN PASADAS

Queremos agradecer la participación de las familias que asistieron a esta actividad y recordar que para nosotros como colegio es fundamental contar con su presencia y valioso aporte en esta instancia. Son encuentros que nos permiten interactuar y reflexionar en torno a temáticas propias de la etapa del desarrollo de nuestros hijos e hijas. Es por esto que, invitamos a las familias que no asistieron, a organizarse con el calendario lectivo para las próximas actividades del colegio y así poder estar presentes.

Esperamos que, en este segundo semestre podamos encontrarnos en las actividades familiares que tenemos planificadas en el colegio. y así continuar sumando momentos significativos y experiencias enriquecedoras para nuestra comunidad educativa.

Afectuosamente,

Consejo Directivo